

## Desaceleración global pegará a México (El Financiero 16/08/10)

Desaceleración global pegará a México (El Financiero 16/08/10) Marcela Ojeda Castilla Lunes, 16 de agosto de 2010

Fundamentos macro y reformas estructurales, las defensas. Impulsar el crecimiento de largo plazo debe ser prioridad, dice Banxico. Estabilidad de precios, la mejor contribución al PIB: Manuel Sánchez. - Real, el riesgo de un freno a la economía. Existe el temor de que en los próximos meses México se vea afectado de nuevo por una desaceleración en la economía mundial, particularmente en la de Estados Unidos. Por ello, la mejor receta es contar con fundamentos macroeconómicos muy sólidos e impulsar las reformas estructurales, subrayó el Banco de México (Banxico). "La mejor estrategia de cualquier economía en el mundo para hacer frente a los ciclos económicos ahora, en el pasado y en el futuro, es aprovechar la oportunidad para impulsar esas reformas con miras a elevar la productividad de largo plazo de los factores productivos, en particular de la mano de obra. "Además, es necesario seguir consolidando la estabilidad de los precios y la fortaleza de las finanzas públicas para, con estos dos elementos, tener cada vez más sólido el marco macroeconómico", dijo el subgobernador del Banxico, Manuel Sánchez González. Agregó que se deben aprovechar todas las iniciativas positivas existentes en materia de reformas estructurales para impulsar el crecimiento de largo plazo, que "es el que más nos debe de preocupar para elevar el bienestar general de la sociedad mexicana".

Entrevistado en el marco de la presentación del libro Temas económicos y sociales de actualidad en México, editado por el Museo Interactivo de Economía (Mide), el funcionario agregó que ante la incertidumbre, los países no pueden anticipar un pronóstico del Producto Interno Bruto (PIB), por lo que lo mejor es proyectar un intervalo. Asimismo, dijo que las autoridades, en particular las de los países desarrollados que han sido los más afectados por la crisis financiera reciente, han puesto todo el arsenal a su disposición en materia de política monetaria y de política fiscal para atenuar, dentro de lo posible, el efecto de la crisis pasada. "También han mantenido los estímulos de carácter fiscal y monetario en lo que les ha sido factible, ya que no pueden ser permanentes, sobre todo aquellos que pudieran vulnerar la viabilidad de la posición fiscal de algunos gobiernos, en particular de la Unión Europea. "Con todo, las autoridades han hecho una labor espléndida de enfrentar la turbulencia financiera y con mucha prudencia han mantenido el apoyo de las políticas monetaria y fiscal, siempre con miras a mantener los fundamentos sin que haya riesgos de inflación y, al mismo tiempo, cuidando que lo que se hace en materia de finanzas públicas sea viable a mediano y largo plazos." Opciones ilusorias

Por otra parte, en su intervención, Sánchez González enfatizó que las autoridades de cualquier país deben darle un lugar prioritario al objetivo de la estabilidad de los precios, pues sus beneficios son tan importantes para el bienestar de la población, que "sería un error renunciar a ellos en busca de opciones ilusorias". Precisó que la meta de inflación del Banxico es de 3 por ciento anual, porque se trata de un objetivo deseable y completamente factible, no de una referencia arbitraria. "Fue elegida tomando en cuenta las características estructurales de nuestra economía para garantizar la estabilidad en el nivel general de precios. "Consolidar ese objetivo es la mejor contribución que, como autoridad monetaria, el Banxico puede hacer para propiciar el crecimiento de la economía", apuntó. Subrayó que en el Banco de México están conscientes de que el mayor activo de un banco central es su credibilidad, "por lo que día a día nos esforzamos para mantenerla e incluso aumentarla. "La credibilidad se gana con transparencia y congruencia. Seguiremos trabajando con perseverancia para consolidar la estabilidad de los precios y así contribuir a la expansión sostenida de la producción y del empleo en nuestro país."